

# El comunismo en Afganistán

[Teloc Vovim](#)

Afganistán es oficialmente la República Islámica de Afganistán y es un país sin salida al mar ubicado en el sur de Asia y Asia central.

\*Las campañas militares más conocidas fueron las de Alejandro Magno, los mongoles y los rusos soviéticos. Hablaré de la ocupación soviética. Los métodos horribles utilizados contra el pueblo afgano, los judíos también los han utilizado y están utilizando ahora contra el pueblo palestino.

El período preislámico de Afganistán ha estado estrechamente conectado por la cultura y el comercio con sus vecinos del este, oeste y norte. Afganistán es un lugar que contenía mucho conocimiento espiritual, por lo que ha sido un gran objetivo para el enemigo. Al igual que en el Lejano Oriente, donde tenía mucha influencia satánica y conocimiento espiritual, por lo que han sido reprimidos y han experimentado horrores y sufrimiento a gran escala. Los pueblos del Lejano Oriente y Afganistán han pagado el precio máximo por su conocimiento, casi siendo extinguidos por el comunismo judío.

[Los orígenes del satanismo en el Lejano Oriente \(alegriadeenki.com\)](#)

El comunismo en el Lejano Oriente

<https://www.deathofcommunism.com/wp-content/uploads/2016/03/La-Muerte-del-Comunismo.pdf>

La tortura de los practicantes espirituales

<https://www.deathofcommunism.com/wp-content/uploads/2016/03/La-Muerte-del-Comunismo.pdf>

Los adoradores del diablo de Irak están siendo masacrados hoy

<http://news.yahoo.com/appeals-mount-save-iraqs-yazidis-extinction-203850518.html>

El 99% de la población de Afganistán es musulmana. Los musulmanes árabes trajeron el Islam a Herat y Zaranj en el año 642 d. C. y comenzaron a difundirlo hacia el este; sin embargo, muchos se rebelaron contra él. Los

acontecimientos conocidos como las conquistas islámicas, que en realidad fueron genocidios organizados de los pueblos paganos gentiles de la India, Arabia, etc., ocurrieron ANTES de la redacción del Corán, la invención del "profeta Mahoma" y la instauración del Islam como la "religión" oficial. Los genocidios en masa tenían como objetivo eliminar a las clases gobernantes paganas gentiles y debilitar y desestabilizar gravemente el mundo pagano gentil. El Islam sirvió entonces como herramienta para esclavizar aún más a las poblaciones gentiles restantes, eliminar todo conocimiento espiritual y poner al pueblo completamente bajo el control judío abrahámico.

El Islam, la religión de los judíos -

<http://www.exposingcommunism.com/Islam%20the%20Religion%20of%20The%20Jew.pdf>

El Corán está lleno de referencias positivas hacia los judíos escondidas entre las negativas. El Islam se presenta a sí mismo como antisemita. Sin embargo, dentro del Corán, el libro de la mierda de masas, hay de hecho versos de alabanza hacia los judíos. "Los musulmanes son los aliados naturales de los judíos en Europa" – Rabino Pinchas Goldschmidt

El Islam por la Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich -

<http://www.exposingcommunism.com/Islam.pdf>

El Islam ha asesinado a casi trescientos millones de personas y esclavizado a millones en su historia de guerra literal constante. Toda su historia es violencia y guerra ininterrumpidas con una intensa represión de las mujeres. Alá torturando a las mujeres por Edward Lonsa -

[http://www.exposingcommunism.com/Allah On Rape and Woman Abuse Edward Lonsa Part1.pdf](http://www.exposingcommunism.com/Allah%20On%20Rape%20and%20Woman%20Abuse%20Edward%20Lonsa%20Part1.pdf)

A finales del siglo XIX, Afganistán se convirtió en un estado tapón en el "Gran Juego" entre la India británica y el Imperio ruso. Un estado tapón es un país que se encuentra entre dos grandes potencias rivales o potencialmente hostiles. "El Gran Juego" fue la rivalidad estratégica y el conflicto entre el Imperio británico y el Imperio ruso por la supremacía en Asia Central. Se considera que el período clásico del Gran Juego se extiende aproximadamente desde el Tratado ruso-persa de 1813 hasta la Convención anglo-rusa de 1907. Una fase menos intensa siguió a la Revolución bolchevique de 1917. En el período poscolonial posterior a la Segunda Guerra Mundial, el término ha seguido utilizándose para describir

a las Grandes Potencias y a las potencias regionales por el poder geopolítico y la influencia en la zona.

El bolchevismo desde Moisés hasta Lenin por Dietrich Eckart -

<http://satans666squares.webs.com/BOLSHEVISM%20FROM%20MOSES%20TO%20LENIN.pdf>

El bolchevismo y el sionismo como instrumentos judíos por el camino a la revolución -

[http://www.exposingcommunism.com/Exposed Bolshevism and Zionism As Jewish Instruments.pdf](http://www.exposingcommunism.com/Exposed%20Bolshevism%20and%20Zionism%20As%20Jewish%20Instruments.pdf)

Afganistán y la URSS de 1917 a 1973, Khan Amanullah estableció relaciones diplomáticas con el gobierno de Moscú, lo que permitió a los bolcheviques abrir cinco consulados en Afganistán. El 28 de febrero de 1921 se firmó un tratado como resultado del cual la Unión Soviética intentaría contrarrestar la influencia británica, todavía dominante en el país, y un intento de extender la "revolución" a otros países bajo influencia colonial. Los comunistas comenzarían a crear influencia sobre el liderazgo afgano. Muchos oficiales afganos se fueron a entrenar a la URSS, que, como sabemos, estaba dirigida e influida principalmente por judíos. Georgy Agabekov, que era miembro de la Cheka, estaba a cargo de la operación afgana.

La Cheka judía -

<http://deathofcommunism.weebly.com/the-jewish-cheka.html>

La palabra lucha de clases fue reemplazada por la palabra Jihad (guerra santa). Las mismas tácticas se desplegaron en diferentes partes del mundo, sus nombres cambiaron, pero siempre fueron dirigidas por judíos o financiadas por judíos, perpetradas por judíos o por personas rodeadas de judíos.

Los diplomáticos soviéticos llevaron a cabo muchas operaciones clandestinas y también expulsaron a varios ingenieros del país por el llamado "espionaje". Después de 1945 se firmaron más tratados con la Unión Soviética y, de 1953 a 1963, la influencia soviética se extendió cada vez más y se les asignaron puestos clave en el ejército y el servicio civil afganos. Comenzaron a surgir combatientes de la resistencia, a los que los

funcionarios soviéticos calificaron de bandidos y que intentaron luchar contra la dominación soviética de la región.

Alrededor de la misma época, en 1948, los militantes sionistas despoblaron más de 530 pueblos y ciudades palestinas para crear lo que hoy es Israel. Se estima que 750.000 palestinos fueron expulsados de sus hogares y muchos de los que no pudieron huir fueron masacrados.

- <http://www.exposingcommunism.com/And-a-Jewish-State-Was-Made.pdf>

El Partido Comunista Afgano, que durante mucho tiempo fue una organización clandestina, finalmente salió a la luz pública. En la década de 1960, los comunistas participaron en las elecciones bajo el nombre de Partido Democrático del Pueblo de Afganistán, también conocido como (DPPA). Uno de los fundadores del DPPA fue Babrak Karmal, que era informante de la KGB. En 1965, Karmal y otros dos comunistas obtuvieron escaños en el parlamento.

El DPPA estaba formado por dos facciones, Khalq (El Pueblo) y Parcham (La Bandera), ambas eran comunistas ortodoxos y se aferraban mucho a la política soviética. El comunismo es otra palabra para el judaísmo, todos sus programas son los mismos (cristianismo, islam): provocar sufrimiento masivo al pueblo gentil y esclavizarlo.

Orden mundial judío por Don Danko -

[http://www.exposingcommunism.com/JEW\\_WORLD\\_ORDER.pdf](http://www.exposingcommunism.com/JEW_WORLD_ORDER.pdf)

Khalq - era una facción del Partido Democrático Popular de Afganistán. Sus líderes históricos fueron los presidentes Nur Muhammad Taraki y Hafizullah Amin. Eran comunistas que utilizaban métodos de Vladimir Lenin (judío) y el leninismo. Contaban con el apoyo de la URSS. Babrak Karmal era el vicesecretario general y promovía el marxismo (ideales judíos). Había otros grupos más orientados hacia el marxismo. La Shola - i - Javaid o (Llama Eterna) era un grupo maoísta (que seguía teniendo ideales judíos, Mao estaba financiado por judíos) fundado a principios de los años 70.

Lenin el judío - <http://deathofcommunism.weebly.com/lenin-the-jew.html>

Mao -

<http://deathofcommunism.weebly.com/jews-created-communistchina.html>

Mohammed Daoud fue el Primer Ministro de Afganistán de 1953 a 1963, y más tarde se declaró el primer Presidente de Afganistán después de derrocar a Mohammed Zahir. Daoud llevó a cabo un golpe de estado en 1973 con la ayuda de los oficiales del ejército comunista. Después del golpe, las libertades constitucionales fueron suspendidas y el gobierno desató una nueva ola de represión.

El líder nacionalista Hashim Maiwandwal junto con otras 40 personas, fueron arrestados por conspiración contra el gobierno, 4 de los cuales fueron ejecutados para que Daoud tomara el poder. Pero el informe oficial dice que Maiwandwal se suicidó en prisión. (Mentira evidente)

La tortura y el terror se hicieron comunes y en 1974 se inauguró la siniestra prisión de Pol-e-Charki.

Era la prisión más grande de Afganistán al este de Kabul. La construcción de la cárcel comenzó en la década de 1970 por orden de Mohammed Daoud Khan y se completó durante la década de 1980. La prisión se hizo famosa por la tortura y las ejecuciones después de la Revolución Saur de 1978, así como durante la guerra soviética de 10 años que siguió.

Pol-e-Charki se convirtió en un campo de concentración. El director de la prisión explicó: “Estáis aquí para convertirlos en un montón de basura”. La tortura era común e incluía ser enterrados vivos en letrinas. Cientos de prisioneros eran asesinados cada noche. Se adoptaron muchos de los métodos de Stalin, castigando a grupos étnicos enteros de personas sospechosas de apoyar la resistencia.

Actos similares se pueden ver en Israel, donde niños palestinos fueron arrestados por militares y policías israelíes. Luego fueron sometidos sistemáticamente a un trato degradante y, a menudo, a actos de tortura. Se les interrogaba en hebreo, un idioma que no entendían, y se les obligaba a firmar confesiones en hebreo para ser liberados. - <http://www.jpost.com/Diplomacy-and-Politics/UN-Israel-tortures-detained-Palestinian-children-317210>

“Dejaremos con vida sólo a un millón de afganos, eso es todo lo que necesitamos para construir el socialismo”. Toda la élite del país fue purgada y los comunistas trataron de eliminar toda resistencia mediante un régimen de terror que incluyó una campaña de bombardeos que provocó la muerte

de unas 10.000 personas. Una vez más, los judíos han cometido actos similares contra el pueblo palestino.

En diciembre de 2006, la Fuerza Internacional de Asistencia para la Seguridad (ISAF) liderada por la OTAN descubrió una fosa común de la era comunista cerca de la prisión de Poli Charkhi, en la que se cree que hay unos 2.000 cadáveres. Los funcionarios del Ministerio de Información y Cultura afgano creen que la masacre tuvo lugar entre 1978 y 1986, cuando los presidentes comunistas respaldados por Moscú, Nur Muhammad Taraki, Hafizullah Amin y Babrak Karmal, estaban en el poder.

Posteriormente, la URSS derrocó a Daoud y ayudó al ascenso de los extremistas musulmanes. El golpe comunista de abril de 1978 y la intervención soviética destruyeron el equilibrio político del país y deshicieron el proceso de modernización. Esto también se vio en España y otras llamadas democracias populares. Primero, los miembros del partido aspiraban a puestos de alto rango en la industria, el ejército y la administración pública. A continuación, se produjo una verdadera toma del poder (en la revolución de Saour [Bull]).

El palacio presidencial fue atacado con tanques y aviones, el presidente y 17 miembros de su familia fueron asesinados, luego se purgó al ejército lo que llevó a la muerte de unas 10.000 personas y al encarcelamiento de 14.000 por razones políticas. La Unión Soviética fue la primera en reconocer al nuevo gobierno.

KHAD era el servicio secreto afgano y estaba bajo el control del KGB. Empezaron a practicar el terror a gran escala. En marzo de 1979, en el pueblo de Kerala, 1.700 adultos y niños, toda la población masculina, se reunieron en la plaza del pueblo y fueron ametrallados a quemarropa. Los muertos y moribundos fueron arrojados a fosas comunes y enterrados con una excavadora.

Los soviéticos ayudaron no enviando comida... ni agua... ni ningún otro artículo de primera necesidad, sino 140 piezas de artillería, 90 vehículos blindados, 48.000 armas y rifles, 1.000 lanzagranadas, 680 bombas aéreas.

En 1979, Afganistán se encontraba sumido en una profunda guerra civil... El 25 de diciembre se lanzó la operación Tormenta 333 y las tropas soviéticas cruzaron las fronteras hacia Afganistán. La KGB atacó el palacio

después de que Amin (porque estaba haciendo tratos con otros países y se estaba alejando de la Unión Soviética) se negara a retirarse, y fue asesinado y reemplazado por Babrak Karmal.

Las primeras tropas soviéticas llegaron el 27 de diciembre de 1979 y había casi 100.000 en el terreno

1. Las primeras tropas soviéticas ocuparon el país
2. Luego hubo una guerra total (y guerras civiles)
3. Luego los soviéticos se retiraron

El gobierno de Najibullah cayó cuando cesó la asistencia militar tras el colapso de la Unión Soviética.

Eliminaban a los oponentes reales o imaginarios, lo que ocurría en las cárceles de la AGSA. La AGSA se convirtió más tarde en la KHAD y luego en la WAD, los órganos de la policía secreta que dependían completamente de la KGB. Los soviéticos y otros comunistas afganos controlados por los soviéticos los aterrorizaban.

Mucha gente desertó del ejército afgano, por lo que se convocó a todas las reservas y a los niños a la edad de 15 años. Un verdadero testimonio de lo mucho que significas cuando te utilizan para fines judíos... Los cuerpos de los que murieron en la guerra rara vez eran devueltos a sus familias y, por lo general, los ataúdes sellados solo contenían arena.

Muchos soldados cayeron en el abuso de sustancias, el alcoholismo, el consumo de opio y el consumo de heroína. Algunas de las drogas eran suministradas por la KGB. Ayudando a sus propios soldados a destruirse a sí mismos. Los beneficios de la producción de drogas eran incluso mayores que los del Triángulo Dorado del sudeste asiático. Hay muchos paralelismos entre la guerra afgano-soviética y la guerra de Vietnam, excepto que la primera no tuvo mucha repercusión en la prensa mundial y se publicaron muy pocas imágenes del conflicto.

La resistencia afgana llegó a contar con entre 60.000 y 200.000 combatientes, pero cualquier persona o aldea sospechosa de ayudar a la resistencia sufría represalias inmediatas. La represión era constante y omnipresente, el gobierno se gobernaba mediante el terror de masas... No se toleraban protestas de ningún tipo.

El 80% de los intelectuales huyeron de Afganistán a mediados de 1982, y muchos otros huyeron de la guerra y la represión. Los refugiados que huyeron de Afganistán eran el grupo de refugiados más numeroso del mundo. En general, más de la mitad de la población se vio obligada a desplazarse como consecuencia de la política de terror desplegada por el ejército soviético y los partidos comunistas de Afganistán.

El terror reinó sobre todo el pueblo afgano. 105 aldeanos que se escondían en un canal de irrigación subterráneo fueron quemados vivos por las tropas soviéticas. Se investigó esta matanza y se encontraron pruebas del incidente, pero el Tribunal Popular lo negó diciendo que habría sido imposible que la gente cupiera en el canal. En el pueblo de Khasham Kala, 100 civiles que no ofrecieron resistencia murieron de la misma manera.

Siempre que los soviéticos entraban en un pueblo traían el horror con ellos, mataban a cualquiera que mostrara el más mínimo signo de miedo, robaban radios y alfombras y arrancaban las joyas de las mujeres. Le echaron queroseno en el brazo a un niño y le prendieron fuego delante de sus padres porque no quisieron dar ninguna “información”.

“Nunca tomamos prisioneros de guerra, ni uno solo, simplemente matamos a los prisioneros donde los encontrábamos, si estábamos en una expedición punitiva, no disparamos a las mujeres y los niños con balas. Simplemente los encerramos en una habitación y arrojamos unas cuantas granadas”.

El miedo y el sufrimiento se utilizaron para intentar someter a la población e impedir que alguien ayudara a la resistencia. Las mujeres fueron arrojadas desnudas desde helicópteros y aldeas enteras fueron masacradas. Se utilizaron varios tipos de gases contra civiles de forma regular, lo que constituía una violación directa de las convenciones internacionales. Se utilizaron gases lacrimógenos, gases tóxicos, asfixiantes, napalm y fósforo. También se informó de que se utilizaron micotoxinas, un arma biológica. Los soviéticos envenenaron los suministros de agua, matando ganado y personas, y el alto mando ordenó bombardear aldeas. Los soviéticos utilizaron a los soldados afganos como tropas de primera línea, también los utilizaron para limpiar minas y para realizar pruebas de campo antes de las tropas soviéticas.

En Pakistán se bombardeaban pueblos sospechosos de esconder refugiados. Se lanzaban minas en zonas agrícolas para inutilizar la tierra.

Las minas han mutilado al menos a 700.000 personas y siguen siendo una amenaza hoy en día.

Los soviéticos empezaron a atacar a los niños lanzando desde aviones juguetes con trampas explosivas. Los judíos también han utilizado este método con los niños palestinos. Los israelíes lanzaban juguetes con trampas explosivas y caramelos contaminados a los niños palestinos. Mientras los palestinos trataban de recoger todo lo que los israelíes habían lanzado, un funcionario médico de la Autoridad Palestina, con guantes puestos, estaba recogiendo algunos de los caramelos y sus guantes empezaron a derretirse. Entonces tuvo problemas para respirar, se sintió mareado y tenía dolor de cabeza y de estómago.

<http://www.israelnationalnews.com/News/News.aspx/164298#.Va2eavIViko>

Los niños afganos fueron enviados a la Unión Soviética, donde fueron entrenados como espías enviados a infiltrarse en la resistencia. Los niños eran drogados para limitar su independencia y a los mayores se les ofrecían prostitutas.

Los soviéticos saqueaban y violaban a las mujeres, destruían los cimientos mismos de la sociedad afgana. Todos los monumentos de la ciudad fueron dañados o destruidos y no pudieron reconstruirlos.

Mientras los soviéticos ocuparon Afganistán, se transformó en un gigantesco campo de concentración. La prisión y la tortura eran comunes para cualquiera que se opusiera al régimen. La KHAD (policía secreta afgana) era una inmensa máquina de tortura que, utilizando el terror político, practicaba la tortura y el asesinato a gran escala. Después de que se impusiera la ley marcial, las cárceles se llenaron y los prisioneros en sus celdas no podían ni estar de pie ni estirarse.

Las torturas que el KHAD practicaba a los prisioneros incluían descargas eléctricas en los genitales o los pechos de las mujeres, arrancarles las uñas, introducir objetos de madera en el ano, arrancarles la barba, estrangularlos para obligarlos a abrir la boca y orinar en ellos, utilizar perros policía contra los prisioneros, colgarlos de los pies durante un tiempo, violar a las mujeres con las manos y los pies atados, introducirles distintos objetos en la vagina, torturas psicológicas, ejecuciones simuladas, violar a un familiar delante de un prisionero, simular que un prisionero iba a ser liberado.

El KGB tomó los horrores del período estalinista y los desató en territorio afgano. El KHAD estaba controlado por oficiales soviéticos. La represión de los estudiantes y profesores se hizo más severa, algunos fueron llevados a la cámara de tortura del KHAD para ver los horrores y luego fueron liberados para sembrar el miedo.

Karmal fue reemplazado por Mohammed Najibullah, a quien compararon con Lavrentiy Beria (judío). Había firmado órdenes de ejecución de 90.000 personas en seis años y era personalmente responsable de torturar a innumerables personas.

La guerra civil se convirtió en terror político, la economía se desplomó y se cobró entre 1,5 y 2 millones de vidas. En su camino hacia la modernidad, la guerra y la violencia son ahora sus puntos centrales en la sociedad.

De un especialista que fue enviado a Afganistán en 2010:

(Esto muestra la devastación que han causado los judíos, una vez que se encaminaron hacia la modernidad, todo progreso se ha extinguido. Los judíos han dejado a esta gente en la ruina...)

No había agua corriente, no hay baños y muchos soldados se han quejado de los olores pútridos. Mucha gente hace sus necesidades detrás de sus casas (al aire libre). No hay electricidad, excepto en algunos lugares ricos, que se utilizan para que los musulmanes recen a través de un altavoz. La mayoría de las carreteras son wadis o lechos de ríos, y hay pequeños senderos de tierra a través de las montañas. Hay mucha hostilidad hacia su gobierno nacional. Sus antiguas ruinas fueron abandonadas y con el tiempo han sido destruidas.

Mientras patrullaba cerca de un pueblo remoto que no había tenido contacto con forasteros durante años, los aldeanos habían preguntado a los estadounidenses si los rusos se habían ido y si volverían. Tenían miedo de que los rusos los mataran. La invasión soviética y una serie de guerras civiles devastaron gran parte de Afganistán.

Los habitantes de Afganistán eran ágiles y atléticos. La mayoría de la gente vivía de sus propias granjas, la gente no depende del mundo exterior para nada. Una vez más, los judíos odian a los agricultores, odian la vida, todo lo

que promueven es artificial. Es por eso que el Tercer Reich puso tanto énfasis en la naturaleza, "Natural".

Ver Biblioteca Nacional Socialista -

[http://www.exposingcommunism.com/NS\\_PDFs.htm](http://www.exposingcommunism.com/NS_PDFs.htm)

La guerra soviética en Afganistán resultó en la muerte de casi 2 millones de afganos, en su mayoría civiles. Los soviéticos se retiraron en 1989, pero continuaron apoyando al presidente afgano Mohammad Najibullah hasta 1992. Una vez más, la Unión Soviética fue dirigida y controlada principalmente por los judíos. El pueblo afgano ha sufrido enormemente, pero se les hace pasar por "los malos". Los judíos han salido y siguen saliendo impunes del genocidio y la tortura. Si la gente no hace nada para detenerlos, no tendrás que leer sobre el comunismo, lo estarás viviendo.

El Papa Francisco enciende una revuelta que derrocará al capitalismo estadounidense -

<http://www.marketwatch.com/story/pope-francis-leading-the-new-american-socialistrevolution-2015-07-20?siteid=yhoof2>

Recursos \*

El libro negro del comunismo - El comunismo en Afganistán

[http://www.exposingcommunism.com/Exposing\\_Islam.pdf](http://www.exposingcommunism.com/Exposing_Islam.pdf)

[404 Not Found \(exposingcommunism.com\)](#)

<https://www.deathofcommunism.com/wp-content/uploads/2016/03/La-Muerte-del-Comunismo.pdf>

